

輝く未来へ今、袋井が動き出す！～挑戦するDNAを呼び起させ～

発行日：令和2年9月29日



観光協会青年部が、新しい「豊かさ」や「価値」を提案。
～他者との共感の接点やつながりを感じることへの幸せ～

スカイランタンに初挑戦！

同じ空間やリアルな場で同じ時間をともにできる幸福感
自分だけが体験するよりも誰かと一緒にその瞬間を経験する

(注) このランタンはLEDを活用し、完全リリースを行わず、全て回収しております。また、新型コロナ感染拡大抑制のため、会場内への入場制限など参加者を限定して開催しました。

袋井市は、挑戦する人を応援します

第2期総合戦略（2020～2025）～抜粋～

「ふくろい」ならではの暮らしづくり

市民が誇りと愛着を持つ生活文化、地域資源を再確認・発掘し、世界や全国を視野に本市の魅力を伝えるものに磨き上げ、市民の定着や関係人口の増加につなげていくため、商品・プログラム開発などの魅力づくりに取り組むとともに、体験・交流機会の提供や環境整備、情報交流を推進する。

挑戦する人を応援する土壤づくり

(1) ふくろい「やらまいか」プロジェクト
～略～ 新たなビジネスや市民活動を通じて
「地域に貢献したい」という意欲や能力を有した人たちの
「想いをカタチに」するための支援の充実と挑戦する人を
応援する「やらまいか」風土の醸成に取り組みます。



(参加者の声)

幻想的に夜空に舞うランタンに感動！

ラブンツエルの衣装を着た子供たちの
表情は忘れられない思い出になった。



こんな身近な場所で、ランタンを実際に揚げる体験ができるなんて…
思ってもいなかつたので嬉しい！
早くコロナが収まりますように願いを
込めて揚げました。

今回のイベントは、「人に楽しさを届けるために、企画運営するスタッフも楽しいと思えること」や「この想い（叶えたいこと）を共感・共有できる仲間を増やすこと」を大切にしました。

企画・運営する人、参加や見学、応援する人など、このイベントを通じて多くの人と「楽しさ」や「喜び」を共感できたと思う。

「やってみたい」という想いは前々
から聞いていましたが…。
まさか本当に実現させてしまうとは
正直ビックリします。
次の企画には、是非仲間に入れて
いただき一緒にやってみたい。



(主催者コメント)

大々的な告知はせず
開催したけど大盛況。
みんなが求めていた
ことがわかった。

